

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### Vendredi 13 octobre : soirée Octobre Rose à Villeneuve d'Ascq

Chaque année, le mois d'octobre est marqué par Octobre Rose, une campagne annuelle de communication destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein. Villeneuve d'Ascq s'engage à communiquer ouvertement sur le cancer le plus répandu chez les femmes.

En plus d'une communication sur les réseaux sociaux de la Ville tout au long du mois, et un affichage dans les rues, le service municipal Promotion de la santé organise, en lien avec Eollis et le Groupe Ramsay, une soirée « Octobre Rose » gratuite et ouverte à tous, sur inscription.

**La soirée « Octobre Rose » aura lieu le vendredi 13 octobre, à la salle Marianne, à partir de 19h.** Après la diffusion d'un documentaire, les spectateurs pourront échanger avec des professionnels de santé. Ce temps d'échanges se poursuivra autour d'un pot de convivialité avec la présence de stands (prévention et rappel des gestes d'autopalpation à l'aide d'un buste).

L'inscription est gratuite, sur le site internet de la Ville :

<https://www.villeneuedascq.fr/formulaire/octobrerose2023>



**Villeneuve d'Ascq**  
Une ville en mouvement

*En octobre, prenez soin de vous !*  
Mais aussi en janvier, février, mars,...

**SOIRÉE OCTOBRE ROSE**  
13 octobre, 19h

Film documentaire, ateliers de sensibilisation à l'autopalpation et au dépistage

**Salle Marianne**  
Rue de la station, Villeneuve-d'Ascq

sur inscription

d'infos : [ABesmuliez@villeneuedascq.fr](mailto:ABesmuliez@villeneuedascq.fr)

 [villeneuedascq.fr](http://villeneuedascq.fr)



Contact presse : Louise Descharles – chargée de

communication

[ldescharles@villeneuedascq.fr](mailto:ldescharles@villeneuedascq.fr) | 03.20.43.50.50